

6-12-2008. Acto, en el Ayuntamiento de Mengíbar, con motivo del Día de la Constitución

El día 6 de diciembre, y con motivo de la conmemoración del Día de la Constitución, en el Salón de Plenos, del Ayuntamiento de Mengíbar, los representantes de los tres partidos que actualmente forman el equipo de gobierno municipal, Miguel Ángel Martínez, Manuel Mimbrera y Sergio López, llevaron a cabo un acto con niños de diferentes edades

Os dejo unas fotos que Antonio Cintas Cárdenas, amablemente me ha cedido para ello. Mi agradecimiento para el